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校领导带队赴南陵县走访调研乡村振兴工作

12月8日至9日，我校成功举办第七届公共卫生论坛。此次论坛聚
焦“医防融合、预防先行”主题，邀请苏州大学、中国疾病预防控制中心、
天津医科大学、首都医科大学、复旦大学、南京医科大学等兄弟院校及部
分地市疾病预防控制中心的领导专家参会交流。 罗文杰/文 邰玉/摄

学校举办第七届公共卫生论坛学校举办第七届公共卫生论坛

本报讯 12月 28日下午，党委
书记夏劲松带队赴学校定点帮扶
地区南陵县调研乡村振兴工作，
慰问驻村干部和困难群众。

夏劲松一行看望慰问学校驻
南陵县籍山镇长塘村工作队队
长、第一书记张晶和驻热爱村工
作队队长、第一书记赵峰，详细

听取驻村工作汇报，并实地调研
长塘村发展集体经济、开拓消费
帮扶、开展支援建设、提升基层
治理等方面的乡村振兴工作成
效。

夏劲松对学校驻村干部的工
作表示肯定。她强调，驻村工作
队要提高政治站位，强化责任担

当，充分认识乡村振兴的重要性
和紧迫性，切实增强做好驻村帮
扶工作的责任感和使命感；要熟
悉村情民意，善用群众语言开展
群众工作，深入了解群众的所思
所想所盼，积极推动驻点村的产
业发展、基础设施建设、公共服
务提升、文明实践创新；要加强

学习调研，不断提升自身素质和
能力，向书本学、向群众学、向实
践学，努力成为乡村振兴的行家
里手。

随后，夏劲松一行走访慰问
就读我校的长塘村籍困难新生家
庭、当地老党员、孤寡户、残障人
员等困难群众，为他们送去慰问

品。每到一户，夏劲松都与群众
深入交谈，详细了解其生产生活
情况及目前存在的实际困难，鼓
励他们以积极乐观的态度面对生
活。

组织部（乡村振兴办）和工会
负责同志陪同调研。

牛敏/文

校领导深入马克思主义学院现场办公

学校举办安徽省2024届高校毕业生省级系列
就业招聘会之医药类专场招聘会

本报讯 为全力做好 2024 届
高校毕业生就业工作，12 月 25
日，由安徽省教育厅、省卫生健康
委员会联合主办，皖南医学院承
办的“育才兴皖‘就’在江淮”安
徽省 2024 届高校毕业生省级系
列就业招聘会之医药类专场招聘
会（芜湖站）在我校滨江校区风雨
操场举行。

在校校领导姚应水、贾贤燕、
文育锋、王保中到现场与用人单
位和广大毕业生深入交谈，详细
了解用人单位需求和学生的求职
意愿，认真听取用人单位对深化
校院、校企合作和提升人才培养
质量等方面的意见建议。

本次招聘会共有来自沪苏浙
皖等10余个省份的240家单位前
来招贤纳才，其中医疗卫生单位
165家、医药健康类企业55家、疾
控中心等事业单位20家，共提供
职位1500余个、岗位数10000余
个，吸引了校内外4000余名应届
毕业生前来应聘洽谈。

招聘会现场人头攒动，场面
火爆。用人单位通过展示信息展
板、发放宣传册等方式向同学们
详细介绍单位概况、福利待遇、人
才需求和发展空间等基本情况，
并对咨询同学的提问进行一一解
答。毕业生手持精心准备的自荐
书和简历与用人单位进行沟通交
流，积极向心仪的单位推荐自
己。部分低年级同学也加入到求
职的人群进行观摩学习，提前感
受就业氛围，尽早规划自己的职
业生涯。同时，学生工作部、各二
级学院负责人和毕业生辅导员、
班主任等在现场与用人单位积极
交流沟通，了解岗位需求，介绍学
院专业特色，向用人单位推介毕
业生。此外，芜湖市公共就业和
人才服务中心还设立政策宣传
台，宣传芜湖市紫云英人才政策
和人社局政策，零距离服务广大
毕业生。

下午，浙江省平湖市卫生健
康系统、海盐县卫生健康局、南陵
县卫生健康委员会、杭州中美华
东制药有限公司等 42 家单位开
展校园招聘会。

招聘会当天，有 500 余名毕
业生与用人单位达成就业意向，
100余人现场与用人单位进行签

约。
用人单位对本次供需洽谈会

的组织工作给予肯定。蚌埠市第
三人民医院招聘负责人表示，“自
己毕业于皖南医学院，对母校有
非常深厚的感情，医院也有很多
优秀校友在不同岗位上贡献着皖
医力量，期待今年能招聘到更多
优秀的学弟学妹。”曾多次来校招
聘的中国人民解放军第八二医院
招聘负责人对我校给出较高评
价，“我们已是第N次来皖医招聘
毕业生，每次来校招聘，学校服务
热情周到，学生参与积极。皖医
的学生业务能力强、综合素质高，
走上工作岗位很快就能成为医院
的骨干人员。”上海九州通医疗器
械供应链有限公司招聘负责人表
示，“皖医的学生很有安徽人的气
质，吃苦耐劳、踏实肯干，学习态
度端正，工作一丝不苟，希望今后
能进一步与学校加强合作。”

前来应聘的毕业生信心满
满、充满期待。一名临床医学专
业的应届毕业生表示，“尽管目前
的就业形势比较严峻，但经过大
学期间的系统学习，我已经做好
了充足准备。此次招聘会单位和
岗位众多，感谢学校给我们毕业
生提供这么好的就业平台，希望
我能找到满意的单位。”一名
2022 级药学专业同学表示，“今

天我特意早早来到招聘会现场，
提前感受下就业的氛围，通过进
一步了解药学专业的就业情况与
岗位需求，来为自己未来职业发
展做好规划”。

此次专场招聘会是我校首次
承办省级专场招聘会，也是疫情
以来举办的规模最大的线下招聘
会，岗位专业对口率高。为扎实
做好本次双选会组织筹备工作，
学校提前召开专题协调会、工作
推进会，精心部署、周密安排、上
下联动，确保招聘会热情、周到、
高效。招聘会现场还设立学院对
接处、入伍咨询处、政策咨询台、
免费打印处等多个联络服务站
点，为毕业生和用人单位提供全
方位便捷的暖心服务。

就业是最大的民生工程、民
心工程、根基工程。一直以来，学
校高度重视毕业生就业工作，深
入落实就业工作“一把手”工程，
持续推进“访企拓岗促就业”工
作，千方百计挖掘优质就业资
源。下一步，学校将继续围绕高
质量充分就业主线，在平台搭建
上出实招、在服务保障上求实效，
内引外联、多措并举，积极为毕业
生提供多渠道、全方位、精准式就
业指导与帮扶，全力促进2024届
毕业生好就业、就好业。

侯东晓/文 刘学欣/摄

本报讯 12月26日，首都医科
大学附属北京天坛医院“张星虎名
医工作室”“张玉梅名医工作室”

“马惠姿名医工作室”在我校第一
附属医院正式揭牌。学校党委常
委、第一附属医院党委书记、北京
天坛医院安徽医院党委书记陈晓
宏，第一附属医院纪委书记、北京
天坛医院安徽医院纪委书记刘海
军，第一附属医院副院长、北京天
坛医院安徽医院副院长江晓春，北
京天坛医院安徽医院副院长许杰，
北京天坛医院派驻专家张星虎、张
玉梅、马惠姿、王江飞、吴建维、刘
焕光，医院相关职能科室、临床科
室负责人参加仪式。江晓春主持
仪式。

揭牌仪式上，陈晓宏向北京天
坛医院专家的到来表示诚挚欢
迎，向名医工作室的揭牌表示热
烈祝贺。他指出，北京天坛医院
名医工作室的设立，是推动国家
区域医疗中心建设、完善“三个平
移”机制的重要举措，医院将以此
为契机，深化与北京天坛医院医
疗、教学、科研、学科建设等多领

域合作，充分发挥名医工作室辐
射带动效应，打造特色鲜明的技
术服务平台、人才培养平台、学术
交流平台，不断提升诊疗服务能
力，为人民群众提供优质高效卫
生健康服务。

张星虎、张玉梅、马惠姿、刘焕
光先后发言，对医院的关心支持表
示衷心感谢，并结合自身专业和研
究领域，围绕神经学科建设、人才
团队构筑、临床成果转化等方面提
出规划，表示将全力把名医工作室
建设好发展好，进一步发挥天坛医
院品牌效应，扎实做好诊疗服务、
技术帮扶、人才培养、学科指导等
工作，努力让国家优质医疗资源沉
到底、落到位，推动国家区域医疗
中心建设取得新成效。

江晓春介绍医院基本情况和
国家区域医疗中心建设进展情
况。

许杰就北京天坛医院专家派
驻计划和人员情况作补充介绍。

陈晓宏与张星虎、张玉梅、马
惠姿分别为三个名医工作室揭牌。

梁梦琴/文

首都医科大学附属北京天坛医院名医工作室落户芜湖
打造“家门口”的国家区域医疗中心

本报讯 12月12日上午，校党
委书记夏劲松，党委副书记、院长
姚应水，党委副书记贾贤燕，副院
长文育锋深入马克思主义学院参
加集体备课、师生座谈，并召开现
场办公会。会议由夏劲松主持。

会上，思想道德与法治教研室
张婧老师围绕“怎样在社会上做一
个好公民”作示范课展示。文育锋
针对教学内容、教学方法、教学形
式进行点评，并从“把准授课对象、
融入身边典型、强化医德医风教
育”等方面提出改进要求。参会教
师和学生从“强化价值引领、传播
主流价值、激发思维启迪”等方面
分享学习感受和体会，并对推进马
克思主义学院建设和思政课质量
提升提出意见和建议。

在听取汇报后，夏劲松指出，
要认真学习贯彻党的二十大精神，
加强“大思政课”建设，推动习近平
新时代中国特色社会主义思想“三
进”工作。她强调，要准确理解“马

院姓马，在马言马”的鲜明导向和
办学原则；要精准聚焦为党育人、
为国育才初心使命；要重点把握学
科、课程、教师三个关键维度；要坚
持齐抓共管，推进马克思主义学院
高质量发展。

姚应水指出，要把准学科定位
方向，优化学科发展布局，不断深
化马克思主义理论研究，着力建设
政治强、情怀深、思维新、视野广、
自律严、人格正的思想政治理论课
教师队伍，系统性、整体性推动马
克思主义学院内涵式发展。

贾贤燕强调，要以“大思政课”
建设为抓手，坚持问题导向、目标
导向和效果导向，立足学校整体，
统筹发展大局，持续推动“大思政”
格局建设发展。

会上，马克思主义学院负责人
作工作汇报。相关部门针对存在
问题进行现场交流，并提出解决思
路和办法。

张婧/文


